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Savoir utiliser une tronçonneuse 

 

La tronçonneuse est un outil utile pour les jardiniers  

mais elle est dangereuse. 

On peut rapidement se blesser. 

Pour utiliser une tronçonneuse en toute sécurité, il faut : 

- se protéger. 

- protéger le chantier. 

- connaitre les règles de sécurité d’une tronçonneuse. 

 

La formation est utile  

pour tous ceux qui veulent utiliser une tronçonneuse. 

 

La formation sert à :  

- connaitre les règles de sécurité 

pour utiliser une tronçonneuse. 

- connaitre les règles d’entretien d’une tronçonneuse. 

- savoir affûter une tronçonneuse. 

 

Pendant la formation, on apprend : 

- les vêtements et les équipements de sécurité  

pour tronçonner. 

- les bonnes positions pour protéger son corps.  

- à installer un chantier en sécurité.    

- à savoir couper le tronc et les branches.  

- à abattre un arbre sans se blesser. 

- à entretenir sa tronçonneuse pour éviter les pannes 

et pour qu’elle continue de bien couper. 
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Pendant la formation : 

- le formateur nous apprend des choses. 

- on utilise la tronçonneuse avec le formateur. 

- à la fin, on répond à des questions.  

Le formateur vérifie si on a compris.  

 

Pour venir à la formation,  

il faut apporter ses vêtements et équipements de sécurité. 

 

Pendant la formation,  

on est un groupe de 8 personnes avec le formateur. 

 

On se voit pendant 2 jours.  

 

Le formateur est Arnaud Pouchan. 

Il est moniteur d’atelier espaces verts, dans un ESAT. 

Il a travaillé longtemps dans les forêts. 

 

Si je veux venir à la formation : 

- je téléphone au centre de formation: 05.59.81.36.98 

- ou j’écris un mail : siege.formation@adapei64.fr 

 

Le centre de formation me dit : 

- les dates.  

- le lieu. 

- le prix. 

 

J’ai un handicap.  

J’ai besoin d’une aide. 

Je le dis au centre de formation.  

Le centre de formation m’aide. 

 

 

Thomas et Marie ont écrit ce document en FALC.  

Le 10 juin 2022 
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